

# しゅまっりやで弁本水俣特別委員会

△…なかなかフンギリをつけかねていた新日

△…いつほう社会党の水俣病対策  
くしてしまっては、待てないからね」という寺本知事の率直な眞意が会社を動かしたようだ。

塙本社の吉岡社長にどうどう

知事あせん

△…いつほう社会党の水俣病対策  
特別委の初会合に出た水俣市議の  
一人が「あまり原因追及を熊大だけに頼るのは一方的ではないか。

を承諾させた寺

は反論なども研究して慎重にやら  
せめて“学界”に発表されるまで

本知事「これで  
出てきた申要があつた。やつと  
解説への糸口を

と発言したのに對し、「イヤ、過日  
引き出したよ」

と三ツコリ。「上

京した足で会つ  
た聖成厚生省環境衛生部長が  
「あつせんに乗

とのイミがどうも判つてもらえな  
いその市議は、たまりかねて「ガ

り出されると聞  
きましたが、そ

クカイとガククワイと混同されて  
は困りますバイ。ここにいる人は

うなら食品衛生調査会の結論は控  
えている方がいいのではないか

よさか」と心配してくれたが、結果  
がハッキリしてかえって話し合  
いも進んだそうだ。「そりやあ、いふん四氣だが、この時はかりは

司法裁判みたいに百分原因が出つ

嘲笑。

(東京支社)